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第１４回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  令和５年５月９日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        関 根 義 孝 

教育委員会教育長職務代行者   松 村 眞理子 

教育委員会委員         川 嶋 春 奈 

教育委員会委員         片 山   覚 

教育委員会委員         若井田 正 文 

 

出席職員       教育次長            樫 本 達 司 

教育政策課長          濵 下 正 樹 

学校統合推進課長        西 原 昌 典 

学校運営課長          関   真 徳 

学校ＩＣＴ課長         藤 原 康 宏 

学校施設計画課長        岡   英 雄 

教育指導課長          寺 尾 千 英 

教育支援課長          山 内   孝 

統括指導主事          鈴 木 将 大 

統括指導主事          石 邑 由紀子 

生涯学習課長          斎 藤 洋 介 

八雲中央図書館長        伊 藤 信 之 

 

書記                         小 見 哲 一 

                           矢 吹 翔 太 
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（議事日程） 

日程第１  議案第２４号 目黒区行政手続等における情報通信の技術の利用

に関する条例施行規則の一部を改正する規則 

日程第２  報告事項   統合新校開設準備委員会の設置について 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長    令和５年第１４回目黒区教育委員会定例会を開会します。 

       本日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、川嶋委員  

です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  議案第２４号 目黒区行政手続等における情報通信の技術の利

用に関する条例施行規則の一部を改正する規則） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

 

        （全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第２４号は原案どおり可決します。 

        次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  統合新校開設準備委員会の設置について（報告事項）） 

 

○学校統合推進課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     統合対象校双方の歴史的資料の保存はどのように検討します

か。 

○学校統合推進課長 それぞれの学校の校章、校旗や校名板、その他の資料につ

いて新校舎にどのように展示するか、閉校前の校舎の記録をデ

ジタルアーカイブで残せないかなどを具体的に検討していきま

す。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

○教育指導課長 目黒中央中学校の金沢への修学旅行について説明します。 

        明日５月１０日から１２日までの２泊３日で、金沢市への修
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学旅行を予定しています。参加者は、生徒１８３名、引率者１４

名の合計１９７名です。 

        訪問先周辺で大きな地震があったため、事前に旅行業者に現

地の状況等を確認しているところです。 

        往復の移動は北陸新幹線を利用します。訪問先での大まかな

予定ですが、１日目は金沢市内班別行動、２日目は氷見市での漁

業体験、３日目は金沢市で和菓子作り体験となります。 

        班別行動については、各班に携帯電話を持たせて、いつでも連

絡がとれる体制としています。また、移動していく行程の中での

避難所を確認し、事前に周知するとともに避難行動について指

導しています。 

        旅行業者から、昨日５月８日１３時半時点での現地の状況を

把握し、保護者へも知らせています。内容としては、一番震源地

から近い宿泊地となる和倉温泉でも１００キロメートル離れて

おり、宿泊地や体験先に被害がないことと営業をしていること、

北陸新幹線についても通常通り運行されていることを報告し、

危機管理を行った上で、生徒の安全を優先して予定通り実施す

るというものになります。 

        併せて、宿泊地や体験場所等の連絡先やそれぞれの場所にお

ける最寄りの避難所について一覧にして、生徒と保護者へ提示

しています。 

        氷見市での漁業体験については、かまぼこの絵付けや釣りな

どがあり、状況により内容を変更する可能性もありますが、予定

通り行うということで準備しています。 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

        特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

 

（午前９時５０分閉会） 

 


